

Europa retira título a campeón de Kung Fu por solidarizarse con Palestina



Campeón mundial de Kung Fu, Najm Al-Din Akioz. (Foto: almanar.com.lb)

La Habana, 8 may (RHC).- La Unión Europea decidió retirarle el título de campeón mundial de Kung Fu al deportista turco Najm Al-Din Akioz por levantar la bandera de Palestina durante la ceremonia de premiación.

El campeonato, organizado por la federación de wushu kung fu de Europa continental, se celebró en diciembre de 2023 en Estambul.

Seis veces campeón mundial de kung fu, Din Akioz celebró su título rindiendo homenaje al pueblo palestino y bailando dabka, danza popular de Palestina, gesto por el que la Unión Europea decidió retirarle la corona.

Ante la decisión, el deportista expresó que no se arrepiente de solidarizarse con el pueblo palestino y que lo repetiría.

"Esta sanción me enorgullece más que el campeonato mundial que he ganado", dijo el deportista de Turquía.

Desde que estalló el genocidio israelí sobre la Franja de Gaza, numerosos deportistas y activistas han mostrado su solidaridad con el pueblo palestino a través de la exhibición de banderas y otros símbolos en actos públicos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/354193-europa-retira-titulo-a-campeon-de-kung-fu-por-solidarizarse-con-palestina>



Radio Habana Cuba